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《經濟日報》（2009/08/07）行政院院長劉兆玄六日接受道瓊社專訪時表示，雖然前政府推動「非核家園」政策，但
核能有價格和效能上的優勢，「我們無法真的對核能說不」，待核四發電廠興建完成，政府將推動更多核能發電，全
力發展低碳能源。

今（2009）年四月的全國能源大會已決定核能是台灣邁向低碳家園的過渡選項，在專訪中劉兆玄表示，台灣受限於
地理環境因素，可能不適合大規模發展再生能源，卻能成為太陽能和風力發電設備的主要供應商。此外，核四廠預定
在2010年底前完成，政府並計劃在現有的三座核電廠內，取代並增加更多發電機組。綠色能源政策方面，台灣政府
正在研究燃燒核能廢料新科技的可行性，看看如此是否能產生能源。劉揆說：「如果我們能在幾年內研發成功，這將
是核能廢料處理上的重大成就。」

然而劉揆也承認，核能發電必須面對環境議題和來自反核團體的反對力量，政府必須謹慎處理核能議題。不過劉院長
說，民眾對地球暖化的意識逐漸抬頭，對排放二氧化碳的疑慮也愈來愈深，反核情緒不再像以前那樣激烈，劉揆表示
，這些都有助於緩和反對勢力。
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